



Ciudad de México, a 27 de mayo de 2017

COMUNICADO DE PRENSA

PROGRAMA DE PSICOLOGÍA DEL IPN ATRACTIVO PARA ESTUDIANTE COLOMBIANA

- **Como 67 extranjeros que refuerzan su formación profesional en el IPN, Karen Julieth Silva Novoa cursa materias de psicología en el CICS Unidad Santo Tomás**

C-421

Las materias novedosas del área médico-biológicas del Instituto Politécnico Nacional (IPN) fueron el principal motivo para que Karen Julieth Silva Novoa, proveniente de la Universidad Cooperativa de Colombia, mantuviera un alto promedio que le permitiera realizar su movilidad académica al Centro Interdisciplinario de Ciencias de la Salud (CICS), Unidad Santo Tomás.

Al igual que los 67 estudiantes extranjeros que actualmente cursan algunas materias de los niveles superior y posgrado en el IPN para reforzar su formación profesional, Silva Novoa, quien se forma como licenciada en psicología, optó por dos materias obligatorias: *Modelos de intervención psicológica* y *Psicología de grupos e instituciones*, además de cuatro optativas que le validarán en su universidad de origen.

“Las materias que puedo elegir conforme al plan de estudios de donde provengo son diagnóstico organizacional, sexualidad humana, psicología humanista y ecopsicología, que me han parecido de lo más interesante porque a través de ellas puedo analizar la forma en la que interactúan los seres humanos con su entorno, de cómo hemos modificado al medio ambiente y éste a nosotros”, detalló.

La colombiana reconoció que desde su país el IPN tiene gran renombre en el área tecnológica, pero pocos saben que es una excelente opción para cursar carreras médicas con enfoques modernos e innovadores, por lo que es la única de su país que estudia este semestre en el CICS Santo Tomás.

Luego de cuatro meses de estancia en el IPN, sus expectativas académicas quedaron superadas, por lo que considera que todo el esfuerzo que invirtió desde el segundo semestre para obtener la beca-



pasaporte por promedio, así como las diversas pruebas de personalidad y adaptación que le aplicaron, valieron la pena al permitirle conocer una de las culturas más hermosas del mundo, aunque dice que no extrañará el picante.

Originaria de Granada, municipio de Meta, Colombia, Silva Novoa aseguró que la movilidad académica es una oportunidad que no debería desaprovechar nadie porque llegar un país distinto globaliza y abre la mente, “conoces otras formas de pensar, actuar y sentir, lo que es invaluable para alguien que pretende explorar la mente y motivaciones de las personas con fines terapéuticos”, manifestó.

===000===